

Viernes 09 de Diciembre del 2011

Última modificación 09.12.2011

El Financiero Fracasa intento de reforma al tratado de la Unión Europea (Reuters, AFP) BRUSELAS, 9 de diciembre.- La Unión Europea (UE) no logró reunir el apoyo de sus 27 miembros para cambiar el tratado del bloque en una cumbre el viernes, lo que significa que ahora cualquier acuerdo probablemente involucrará a los 17 países de la zona euro, más otros que quieran sumarse. Un acuerdo de los 27 miembros de la UE fracasó después de que el primer ministro del Reino Unido, David Cameron, exigió concesiones que Alemania y Francia no estuvieron dispuestas a otorgar, dijo uno de los funcionarios. P.C. Unión Europea, acuerdos, economía internacional, finanzas internacionales Banca europea necesita 114.7 mil mde de capital (AFP) LONDRES, 8 de diciembre.- Los bancos europeos necesitarán 114 mil 700 millones de euros (152 mil 500 millones de dólares) para recapitalizarse, anunció la Autoridad Bancaria Europea (EBA), lo que supone un aumento de unos ocho mil millones respecto a la estimación provisional de octubre. "Tras la conclusión del ejercicio de capital llevado a cabo en cooperación estrecha con las autoridades nacionales competentes, la Autoridad Bancaria Europea ha determinado que el déficit agregado es de 114 mil 700 millones de euros", precisó la EBA en un comunicado. P.C. Europa, sistema financiero, bancos europeos, Autoridad Bancaria Europea, finanzas internacionales Economía mundial, el principal riesgo de las regiones: Banxico Marcela Ojeda Castilla Los principales riesgos para el desempeño de las economías regionales en México siguen estando asociados al comportamiento de la economía mundial, principalmente en el norte del país por el desempeño de Estados Unidos, y en general con la evolución de la percepción sobre la seguridad pública. Así lo manifestaron 500 directivos empresariales y los representantes de mil 200 empresas establecidas en el territorio nacional, que fueron consultados por el Banco de México (Banxico) para elaborar el Reporte sobre las economías regionales, correspondiente al tercer trimestre del año, indicó Alberto Torres. P.C. economía mundial, economías regionales, crecimiento económico, sector empresarial, Banco de México México, el de menor expansión en AL: Latin Focus (Eduardo Jardón) Los temores de una recesión en Estados Unidos se están disipando, lo que representa un buen augurio para México, por sus fuertes vínculos económicos. Así lo indicó el más reciente reporte de Latin Focus, en el que señala que las perspectivas de la mayor economía del mundo están mejorando a raíz de los últimos datos, donde el sólido comienzo de ventas en la temporada navideña y el descenso significativo en el desempleo prometen impulsar el crecimiento en los siguientes meses. Por el contrario, el panel de analistas consultados prevé que en el cuarto trimestre de este año la actividad económica de la zona euro caerá y se espera que se recupere en el transcurso de 2012. El consenso estimó que el Producto Interno Bruto (PIB) de México crecerá 3.1 por ciento en 2012, cifra ligeramente inferior a 3.2 por ciento del sondeo anterior. P.C. sistema financiero, recesión, crecimiento económico Inversión privada en turismo, lejos de cifras de 2008 C. Alcántara / G. Chávez - Finsat GUADALAJARA, Jal., 8 de diciembre.- Para el cierre de 2011 y 2012 la inversión privada en materia turística se ubicará en rangos de tres mil 773 a cuatro mil 120 millones de pesos, por lo que aún quedará lejos de alcanzar los niveles reportados en 2008, año previo a la crisis económica mundial. La Confederación Nacional Turística (CNT) estimó que para el cierre de este año la inversión privada en materia turística se ubicará en tres mil 773 millones de dólares, lo que representará un incremento de 7 por ciento en comparación con lo registrado en 2010. Sin embargo, esa cifra quedará 18.7 por ciento por debajo de los cuatro mil 641 millones de dólares reportados en 2008. P.C. turismo, inversión Aumenta 2.47% la canasta básica Eduardo Jardón Los precios de la canasta básica en México se dispararon 2.47 por ciento en noviembre respecto al mes previo, con lo que presentaron su mayor alza en casi 13 años, desde 1999. Su crecimiento anual fue de 5.17 por ciento, el más elevado en más de dos años, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Los precios al consumidor presentaron un menor avance, de 1.08 por ciento durante el mes, en línea con las expectativas de los analistas, y a tasa anual aumentaron 3.48 por ciento, por arriba del 3.20 por ciento de octubre. P.C. INEGI, canasta básica, precios Disminuyen 1% los precios de los cereales: FAO (Héctor A. Chávez Maya) El Índice de la FAO (para los precios de los alimentos) permaneció prácticamente sin cambios en noviembre con respecto a octubre, a su nivel actual de 215 puntos, informó el organismo. Advirtió que el índice se encontraba 23 puntos (o 10 por ciento) por debajo de su nivel máximo de febrero de 2011, pero permanecía 2 puntos por encima del nivel de noviembre de 2010. De acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), los precios de los cereales, uno de los principales productos básicos incluidos en el Índice, descendió 3 puntos (1 por ciento) con respecto a octubre. P.C. FAO, cereales, alimentos, precios México y Brasil reiniciarán negociaciones comerciales Ivette Saldaña Los gobiernos de México y Brasil establecieron las bases para reiniciar las negociaciones de un Acuerdo Estratégico de Integración Económica en reuniones bimestrales que comenzarán en febrero de 2012 y cuya agenda será definida en las próximas semanas. En entrevista, el subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía (SE), Francisco de Rosenzweig, aseguró que "se privilegiará el diálogo y se considerarán los intereses y perspectivas que puedan existir en cada país", a fin de atender "las sensibilidades particulares". P.C. México, Brasil, acuerdos, comercio exterior En 5 años se otorgaron 295 mil mdp a Pymes Zenyazen Flores Aunque presumió que las empresas de menor tamaño cerrarán 2011 con buenos resultados en cuanto a financiamiento y compras de gobierno, el subsecretario para las Pymes de la Secretaría de Economía (SE), Miguel Marón, consideró que en 2012 se tendrá que trabajar en "etiquetar" los recursos para aquellas empresas que "realmente" necesitan crédito. En materia de financiamiento, dijo que al cierre del presente año a través de los fondos de garantía para las Pymes se estarán otorgando alrededor de 295 mil millones de pesos en derrama crediticia acumulada en los cinco años de gobierno calderonista, es decir 2.2 veces más que lo erogado en igual periodo del sexenio anterior. P.C. pymes, financiamiento, empresas En febrero iniciará la exportación de carne de cerdo mexicana hacia China Héctor A. Chávez Maya En entrevista con EL FINANCIERO, el director de vinculación de la Organización Nacional de Porcicultura y Porcicultores informó que autoridades sanitarias del país asiático ya han certificado al menos seis plantas productoras en México, que son granjas que tienen el volumen de producción para poder exportar. Con ello se estaría iniciando la recuperación de un sector que se vio afectado en 2008 y 2009, cuando debido a los precios de los granos y la emergencia sanitaria redujo

su producción de 900 mil vientres y 16 millones de cerdos a sólo 700 mil vientres y 14 millones de animales. Tan sólo en lo que va del año tres de las 15 grandes empresas, en las que se concentra 80 por ciento de la producción nacional, que es de 1.2 millones de toneladas, han realizado inversiones superiores a cuatro mil millones de pesos, que les han permitido aumentar su hato y mejorar su infraestructura, con lo que esperan incrementar en al menos 70 mil vientres y un millones el número de cerdos para finales de 2012. P.C exportaciones, carne de cerdo, sector agropecuario

Reforma Festeja FMI acuerdo en Europa ReutersWashington DC, Estados Unidos (9 diciembre 2011).- La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, dio la bienvenida al acuerdo de los países europeos para vincular más estrechamente las políticas fiscales e instó a otros a hacer su parte para ayudar a aliviar las tensiones generadas por la crisis de deuda de la zona euro. La líder del FMI elogió el acuerdo alcanzado por los países del Viejo Continente para endurecer las normas fiscales y evitar así una repetición de la actual crisis. P.C. Europa, FMI, políticas fiscales Se vende dólar a la baja en \$13.75 Ernesto SarabiaCiudad de México (9 diciembre 2011).- El par peso-dólar se mueve con un beneficio para la moneda mexicana, ante un ambiente alimentado por los acuerdos de la Unión Europea (UE) para adelantar el fondo de rescate permanente e impulsar la integración fiscal sin cambiar los tratados de la unión. El peso avanza 10 centavos ante su contraparte estadounidense. A la venta, el dólar de menudeo de Banamex opera en 13.75 pesos a la compra y en 13.25 unidades. Las sucursales de BBVA Bancomer ofrecen el billete verde en 13.70 pesos, siete centavos menos que la sesión anterior, y lo adquieren en 13.36. P.C tipo de cambio, dólar Prevén aumento demanda energética 30% Alejandra LópezCiudad de México (9 diciembre 2011).- En 2040 el mundo requerirá 30 por ciento más energía que en 2010, el Producto Interno Bruto mundial se duplicará y la población se elevará hasta 9 mil millones de habitantes, asegura Exxon Mobil en su nuevo reporte "Prospectiva Energética: una visión al 2040", presentado hoy. En este escenario las economías emergentes de China, India y África serán las de mayor demanda; sin embargo, las dos últimas regiones no verán un crecimiento similar al de China por el retraso educativo que presentan. P.C sector energético Aumenta inflación 1.08% en noviembre Juan Carlos OrozcoCiudad de México (8 diciembre 2011).- Durante noviembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) alcanzó un crecimiento de 1.08 por ciento respecto al mes previo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Desde noviembre de 2008 no se registraba una tasa mensual de inflación superior a uno por ciento y la de noviembre de 2011 se ubicó como la más alta para un mes similar en los tres últimos años. P.C. inflación, INEGI Condiciona IP crecimiento a reformas Gonzalo SotoCiudad de México (8 diciembre 2011).- Para detonar el crecimiento económico del País son indispensables reformas a la legislación laboral y de seguridad pública, indicaron empresarios en el Informe Trimestral de Economías Regionales del Banco de México. 500 empresarios del todo el País consideraron en la encuesta realizada por el Banco Central que las reformas a la legislación laboral y a la seguridad pública son las más importantes en el corto plazo. P.C. Iniciativa privada, crecimiento económico, sector empresarial, Banco de México Regresa optimismo a Bolsas de Europa Juan Carlos OrozcoCiudad de México (9 diciembre 2011).- Aunque no hubo acuerdo pleno en la cumbre europea, la propuesta franco-alemana de un nuevo pacto para la Unión Europea (UE) fue bien recibido por la mayor parte de los países miembros y los mercados bursátiles de la región han comenzado a asimilar la noticia con una tendencia positiva a la mitad de la jornada de este viernes. Mayores aportaciones al Fondo Monetario Internacional (FMI) para garantizar la ayuda del organismo a los países de la UE, así como estrictos controles a las finanzas gubernamentales de los países miembros, son los factores centrales del nuevo pacto, el cual fue rechazado por el Reino Unido, pero aceptado por todos los países de la Eurozona. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Se cotiza Brent en 107.78 dólares NotimexLondres, Reino Unido (9 diciembre 2011).- El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en enero se cotizaba en 107.78 dólares al inicio de la sesión de hoy en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE). El Brent registraba una baja de 33 centavos de dólar (0.31 por ciento) respecto al cierre previo de 108.11. En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en enero caía 25 centavos de dólar (0.26 por ciento) y se cotizaba en 98.10 dólares por barril. Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) se cotizó el jueves en 109.02 dólares, lo que representó una disminución de 1.08 dólares (0.99 por ciento) respecto al cierre del miércoles. P.C. petróleo, crudo, Brent, precios Denuncian pocos recursos para innovación Veronica GascónCiudad de México (8 diciembre 2011).- Los recursos destinados a impulsar proyectos de innovación entre las pequeñas y medianas empresas (Pymes) se han ido reduciendo a razón de 20 por ciento cada año, señaló Tonatiah Salinas, presidente de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico. Dijo que el discurso de los políticos no coincide con la realidad, ya que los fondos de innovación que maneja el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), que es el organismo encargado de dar apoyos a estos proyectos, cada vez recibe menos recursos y con éstos sólo se atendería 8 por ciento de la demanda. P.C. pymes, inversión, ciencia, tecnología, innovación Reduce EU su déficit comercial AFPWashington DC, Estados Unidos (9 diciembre 2011).- Estados Unidos redujo su déficit comercial en octubre gracias a una caída de las importaciones más rápida que la de las exportaciones, según los datos publicados este viernes por el Departamento de Comercio. En datos corregidos por las variaciones estacionales, el déficit bajó a 43 mil 500 millones de dólares, la cota mínima del año, frente a 44 mil 200 millones el mes precedente. Los analistas estimaban que el déficit sería más elevado y se situaría en 44 mil millones de dólares. Esta caída era relativamente previsible debido al descenso de 0.6 por ciento de los precios de los productos importados por Estados Unidos durante el mes, de acuerdo a los datos publicados por el Gobierno en noviembre. P.C. Estados Unidos, déficit comercial El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/75571.html> Crece apoyo para pacto climáticoDURBÁN, Sudáfrica (Reuters).— El apoyo a un plan de la Unión Europea (UE) para acordar un pacto climático global con metas vinculantes para el 2015 crecía el jueves, luego de que las naciones pobres vulnerables al cambio climático forjaran alianzas con los países desarrollados. La UE dijo que estaba entusiasmada porque su “hoja de ruta” para fijar recortes de los gases de efecto invernadero por ley estaba logrando adhesiones en las conversaciones en Durban, Sudáfrica, que terminan hoy. El enviado climático estadounidense, Todd Stern, indicó que Washington apoyaba la propuesta europea y el ministro de Medio Ambiente canadiense, Peter

Kent, dijo que su país había formado una sociedad con pequeños estados insulares que podrían desaparecer por el aumento de los niveles del mar causado por el calentamiento global. P.C. Unión Europea, cambio climático, medio ambiente <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91549.html> Sin avances, cumbre de UE para rescatar zona del euro Ricardo Jiménez y DPA | El Universal Los jefes de Estado y de gobierno de la Unión Europea (UE) no llegaron a un acuerdo en la primera jornada de la cumbre europea de Bruselas, reforzar la disciplina presupuestaria en la eurozona, con castigos automáticos a los socios incumplidores, que deberán someterse a la vigilancia de la Justicia comunitaria, según informaron fuentes diplomáticas. Un borrador de conclusiones filtrado esta noche a la prensa señala que los presupuestos de los gobiernos de la eurozona deberían "en principio estar equilibrados" y se agrega que "ese principio debería ser respetado si, como regla, el déficit estructural anual no sobrepasa el 0,5% del Producto Interior Bruto (pib) nominal". P.C. Unión Europea, euro, cumbre europea <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91538.html> Estancamiento económico y desigualdad social creciente Gregorio Vidal* | El Universal En días pasados, como parte de una gira por algunos países de América Latina, la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, estuvo en México. Durante su estancia advirtió que persisten riesgos por la inestabilidad mundial capaces de afectar incluso a países fuertes como México. La señora Lagarde sostuvo que en el país la rápida recuperación económica después de la crisis mundial da fe de la solidez de las variables fundamentales de la economía y de la certera gestión de la política económica que realizaron las autoridades. P.C FMI, América Latina, desigualdad, crisis <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91535.html> Repunta la inflación en noviembre el xel González y Ramiro Alonso | El Universal La inflación de noviembre se ubicó en el nivel más alto de los últimos tres años para un mes similar, debido a alzas de energéticos y de productos pecuarios. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en noviembre el Índice Nacional de Precios al Consumidor aumentó 1.08%, mayor al 0.80% de noviembre de 2010, con lo que la tasa anual se situó en 3.48% Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, expuso que la inflación comenzó a subir en noviembre como ocurre cada fin de año dado el proceso de realineación de tarifas y precios públicos y privados. "Para la primera mitad de 2012 el panorama inflacionario no se vislumbra mejor, ya que el gasto público y privado para financiar el proceso electoral generarán un efecto positivo en la demanda agregada y con ello presiones sobre los precios". P.C. INEGI, inflación El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/12/09/bolsas-europeas-aplauden-union-fiscal> Bolsas europeas aplauden unión fiscal Reuters Las acciones europeas cerraron este viernes con alzas y recuperaron parte de las pérdidas de la sesión previa, después de que una mayoría de los líderes de la Unión Europea acordaron medidas para una mayor disciplina presupuestaria en una cumbre considerada clave para enfrentar la crisis de deuda. Las acciones también encontraron algo de apoyo en las declaraciones de una fuente que dijo a Reuters que el banco central de China estaba creando un nuevo vehículo para gestionar dos fondos de inversión, uno apuntando a Estados Unidos y otro a Europa. P.C. Unión Europea, bolsas europeas, crisis, sistema financiero <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/12/09/precios-petroleo-se-mantienen-sin-cambios> Precios del petróleo se mantienen sin cambios Reuters El petróleo Brent cotizaba estable cerca de 108 dólares por barril este viernes, luego de que líderes europeos acordaron normas fiscales más estrictas para preservar al euro y tras conocerse que fondos chinos invertirán en Europa y Estados Unidos. Los 17 socios del euro más otros seis países que aspiran a integrarse en la moneda única algún día resolvieron negociar un nuevo tratado intergubernamental anexo al tratado europeo con un régimen de deuda y déficit más severo para aislar a la zona euro de la crisis de la deuda. P.C. petróleo, precios <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/12/09/deficit-comercial-eu-registra-su-menor-nivel-10-meses> Déficit comercial de EU registra su menor nivel en 10 meses Reuters El déficit comercial de Estados Unidos se estrechó a su menor nivel en 10 meses en octubre, pero las importaciones de productos chinos anotaron un máximo histórico, mostró este viernes un informe del Gobierno. La brecha comercial totalizó 43,500 millones de dólares, en línea con el consenso de un sondeo entre analistas divulgado antes del informe. El Departamento de Comercio, no obstante, revisó su estimación sobre el déficit comercial de septiembre a 44,200 millones de dólares desde 43,100 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, déficit comercial <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/12/09/economias-regionales-moderan-crecimiento> Economías regionales moderan crecimiento Fernando Franco / El Economista Las economías regionales mantendrán su crecimiento en los próximos seis meses, pero a un ritmo más moderado, reveló el Banco de México (Banxico). Al presentar el "Reporte Sobre Economías Regionales", el banco central estimó que el crecimiento del empleo, los ingresos de la población y la inversión pública en infraestructura fortalecerán el avance de las zonas norte, centro-norte, centro y sur en el último trimestre del 2011 y el primero del próximo año. "Las fuentes consultadas consideraron que el impulso a la actividad económica provendrá principalmente de una mayor expansión de la demanda interna", citó el instituto central. P.C. economías regionales, Banco de México <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/12/09/fmi-elogia-acuerdo-europeo-pide-mas-esfuerzos> FMI elogia acuerdo europeo y pide más esfuerzos Reuters Washington.- La directora gerente del FMI, Christine Lagarde, dio la bienvenida al acuerdo de los países europeos para vincular más estrechamente las políticas fiscales e instó a otros a hacer su parte para ayudar a aliviar las tensiones generadas por la crisis de deuda de la zona euro. La líder del Fondo Monetario Internacional elogió el acuerdo alcanzado por los 17 miembros de la zona euro y otros nueve países para endurecer las normas fiscales y evitar así una repetición de la actual crisis. Los países de la UE accedieron además proveer hasta 200,000 millones de euros (266,240 millones de dólares) en préstamos bilaterales al Fondo Monetario Internacional para ayudar al organismo a enfrentar la crisis. P.C. Europa, FMI, acuerdos, política fiscal <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/12/09/inflacion-china-registra-fuerte-retroceso> Inflación de China registra fuerte retroceso AFP Pekín.- China anunció un fuerte retroceso de la inflación y que mantendrá una política monetaria "prudente" en 2012, en momentos en que su crecimiento se frena debido a la crisis en Europa y Estados Unidos. El índice de los precios al consumo aumentó en noviembre 4.2% en cifra interanual, su menor nivel desde septiembre 2010, según la Oficina nacional de estadísticas (BNS). Respecto a octubre, los precios cayeron 0.2 por

ciento. Estas cifras confirman el éxito de la lucha contra el alza de precios en el país, segunda economía mundial por el volumen de su PIB. La inflación interanual había llegado a 5.5% en octubre, y estaba disparada a 6.5% en julio. P.C. China, inflación <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/12/09/evaden-discutir-predictamen-reforma-laboral> Evaden discutir predictamen de reforma laboral María del Pilar Martínez / El Economista Después de meses sin sesionar en la Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados, los legisladores reanudaron sus actividades y no incluyeron ninguna discusión sobre el predictamen de reforma laboral, a pesar de que así lo ordenó la mesa directiva, lo que motivó que integrantes del PAN abandonaron la reunión. Tereso Medina, presidente de la Comisión de Trabajo, mantuvo su postura de primero lograr consensos y acuerdos antes de aprobar cualquier propuesta de modificación a la Ley Federal del Trabajo, añadió que a pesar de los avances que se tienen, no podría adelantar si ésta será aprobada en este periodo legislativo que concluye el 15 de diciembre. P.C. reforma laboral, Comisión de Trabajo La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/12/09/7379323-europa-dividida-para-lograr-la-union-fiscal-en-eurozona-choca-con-reino-unido> Divide a Europa intento de unión fiscal en pro del euro y contra la crisis Reuters Bruselas. La Unión Europea se dividió el viernes en una fisura histórica sobre edificar una mayor unión fiscal para preservar el euro, y la mayoría de los países, encabezados por Alemania y Francia, acordaron seguir adelante con un tratado aparte, dejando a Reino Unido aislado. Un total de 23 de los 27 jefes de Estado y de gobierno de la UE acordaron tratar de conseguir una integración reforzada, con normas presupuestarias más estrictas para la zona de la moneda única, pero Reino Unido dijo que no podía aceptar las enmiendas propuestas al Tratado de la UE tras no conseguir concesiones. P.C. Europa, economía internacional <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/12/09/11438783-reporta-inegi-deficit-en-balanza-comercial-de-mexico> Reporta INEGI déficit en balanza comercial de México Notimex México, DF. En octubre pasado, la balanza comercial del país fue deficitaria en 466 millones de dólares, cifra que se compara con el saldo deficitario de 788 millones de dólares registrados en igual mes de 2010, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En su reporte, indica que de acuerdo con la información revisada de comercio exterior de octubre de 2011, la cifra del décimo mes del año en curso es el mismo saldo que el dado a conocer de manera oportuna. P.C. INEGI, balanza comercial, déficit <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/12/09/91657977-opera-bmv-con-alza-de-0-41-tras-acuerdos-alcanzados-en-cumbre-euro> Opera BMV con alza de 0.41%, tras acuerdos alcanzados en cumbre euro Notimex México, DF. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera este viernes con una ganancia de 0.41 por ciento, ante un mejor ánimo por los acuerdos alcanzados hasta ahora en la cumbre de la Unión Europea, así como la expectativa de que China invierta en Europa y Estados Unidos. En los primeros minutos de operación, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 36 mil 791.98 unidades, al subir 150.67 puntos respecto al nivel previo. P.C. sistema financiero, BMV El País http://www.elpais.com/articulo/economia/China/crea/fondo/invertir/220000/millones/Europa/EE/UU/elpepueco/20111209elpepueco_9/TesChina crea un fondo para invertir más de 220.000 millones en Europa y EE UU AGENCIAS | Pekín 09/12/2011 China planea destinar hasta 300.000 millones de dólares (223.880 millones de euros) para realizar inversiones en EE UU y Europa. El Banco Popular de China quiere desarrollar un nuevo vehículo de inversión para invertir en ambos lugares. El objetivo también es mejorar la rentabilidad de las reservas en moneda extranjera del gigante asiático, consideradas como las mayores del mundo, según dijo una fuente con conocimiento del tema a Reuters. Este nuevo vehículo operaría a través de dos fondos diferenciados, uno centrado en inversiones en Estados Unidos y otro centrado en Europa, dijo la fuente que pidió no ser identificada debido a la sensibilidad del tema. En concreto, uno de los fondos se llamará Hua Mei, o China-Estados Unidos, para inversiones en ese país, y el otro Hua Ou, o China-Europa, para invertir en el Viejo Continente. P.C. China, inversión, Banco Popular de China http://www.elpais.com/articulo/economia/costes/laborales/aumentan/ritmo/subida/33/tercer/trimestre/elpepueco/20111209elpepueco_1/Tes Los costes laborales aumentan su ritmo de subida al 3,3% en el tercer trimestre EL PAÍS | AGENCIAS 09/12/2011 El coste por hora trabajada aumentó un 3,3% entre julio y septiembre con respecto al mismo periodo de 2010 una vez eliminando el efecto de calendario y la estacionalidad, según los datos provisionales del Índice de Coste Laboral Armonizado (ICLA) publicado este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Este avance supone un repunte en el ritmo de subida de los costes salariales, que avanzaron un 1,7% en el segundo trimestre, en línea con el ascenso de la inflación en los últimos meses. En términos nominales, sin tener en cuenta el efecto calendario, el avance se fue al 4,5%. El crecimiento del coste por hora trabajada registrado en el tercer trimestre del año contrasta con la caída de casi un 2% que experimentó en el mismo periodo de 2010 y con el repunte de algo más de un 1% del segundo trimestre de este año. El coste por hora trabajada volvió a tasas positivas en el segundo trimestre de este año, tras caer un 0,5% en los tres primeros meses. Con el repunte del tercer trimestre, el coste por hora trabajada acumula dos trimestres consecutivos en positivo. P.C. trabajo, costos, inflación